

Mediante la construcción de un paso inferior entre andenes

Adif destina 4,51 M€ a la mejora de la accesibilidad de la estación de Campo de Criptana

- Esta actuación se suma a los trabajos en otras estaciones de la provincia de Ciudad Real: Valdepeñas, Almagro y Manzanares

24 JULIO 2025

Adif ha adjudicado el contrato de ejecución del proyecto constructivo para mejorar la accesibilidad de la estación de Campo de Criptana (Ciudad Real), mediante la creación de un paso inferior entre andenes, por un importe de 4,51 millones de euros.

Entre las actuaciones contempladas en el proyecto se encuentran la construcción del paso inferior y sus accesos, mediante rampas y escaleras. Asimismo, está previsto llevar a cabo adecuaciones en las dimensiones de los andenes, con el recrecido de los andenes 1 y 2 en el lado Alcázar de San Juan y la ejecución de un nuevo borde de andén y pavimentos, además de la sustitución de la señalética. También se llevará a cabo el levantado del paso *strail* existente.

Otras actuaciones incluidas en el contrato adjudicado incluyen la adecuación y el acondicionamiento de los elementos de la estación: saneamiento del paso inferior, acondicionamiento de la instalación eléctrica, iluminación de andenes, iluminación del paso inferior y accesos, iluminación de emergencia en andenes y paso inferior, CCTV y megafonía.

Estas actuaciones en la estación de Campo de Criptana se unen a las realizadas en otras estaciones de la provincia de Ciudad Real. En la estación de Valdepeñas, Adif está ejecutando trabajos similares, con la supresión del paso entre andenes de caucho antideslizante y la construcción de un paso inferior y sus accesos mediante rampas y escaleras, con una inversión superior a los 2,5 millones de euros.

Además, recientemente Adif ha adjudicado la rehabilitación del edificio de la estación de Almagro, con el fin de mejorar la accesibilidad y la protección contra incendios del recinto, con

Relaciones con los Medios
C/ Sor Ángela de la Cruz, 3 28020 - Madrid
Tlf.: 917744473 / 917744474

prensa@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

una inversión de 1,5 millones de euros. La estación, que forma parte de la línea de ferrocarril convencional Manzanares-Ciudad Real, dispondrá de un vestíbulo más amplio y diáfano, gracias a la remodelación de su superficie y la renovación de techos, solado y acabados.

Igualmente, Adif está ejecutando obras de conservación en el edificio del andén central de la estación de Manzanares. Estos trabajos, adjudicados por unos 155.000 euros, comprenden, entre otras actuaciones, la renovación integral de la cubierta, las carpinterías metálicas y cristalería; la adecuación y pintado de las fachadas, y la aplicación de un tratamiento protector en todos los elementos de madera. En paralelo, se ultima el proyecto para la instalación de dos ascensores en el paso inferior entre andenes, con el objetivo de licitar las obras a lo largo de este año.

Estas actuaciones contribuyen a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 9 (Industria, Innovación e Infraestructura), que tiene entre sus metas el desarrollo de infraestructuras fiables, sostenibles, resilientes y de calidad.

Financiación europea

Esta actuación podrá ser cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).